

Wie ich in der Ära von KI und Blockchain gut lebe

Ist es noch sinnvoll, Blogs zu schreiben, jetzt, wo wir große Sprachmodelle (LLMs) haben? Wenn LLMs die Informationen enthalten, die man teilen möchte, und die Leute LLMs häufiger nutzen, müssen wir dann noch unsere eigenen Informationen bereitstellen?

Aus dieser Perspektive betrachtet, sind die Informationen, die LLMs nicht liefern können, von weitaus größerem Wert. Neue Entdeckungen oder weniger bekannte Wahrheiten werden in der Zukunft nutzbar sein.

Schon vor den LLMs haben wir häufig Suchmaschinen genutzt. Suchmaschinen leiten Nutzer auf Ihre Website weiter und sorgen so sowohl für Anerkennung als auch für Traffic auf Ihrer Seite. Im Zeitalter der mobilen Geräte wird eine Menge Information innerhalb von Apps produziert, wie zum Beispiel auf der WeChat-Abonnementplattform oder X (ehemals Twitter).

Aus der Perspektive der Informationsnützlichkeit müssen Sie sicherlich nichts schreiben, was bereits leicht auffindbar ist, wie zum Beispiel, wie man Berechnungen durchführt, wie man Apps aus dem App Store herunterlädt oder wie man ein Telefon benutzt. Aber diese Informationen sind dennoch nützlich für Kinder oder ältere Menschen.

LLMs enthalten den Großteil der Informationen des Internets und verfügen nun über Suchfunktionen, um auf Echtzeitdaten zuzugreifen.

Allerdings enthalten LLMs nicht viele private Informationen. Sie haben keine privaten Details von mir wie Passwörter, Banknummern, Adressen, privaten Chatverlauf oder medizinische Berichte. Ich weiß nicht, ob meine Fotos geleakt wurden, da viele Apps darauf zugreifen können und einige meiner Fotos auf Cloud-Servern wie Google Photos gespeichert sind.

Wenn etwas digital ist, kann es leicht geleakt werden, selbst wenn es auf Cloud-Servern gespeichert ist, trotz der Behauptungen von Unternehmen, Ihre Privatsphäre zu schützen.

Daher sind viele meiner privaten Dokumente oder Informationen, die nicht digitalisiert sind, in Suchmaschinen oder LLMs nicht zu finden.

Grundsätzlich interessieren wir uns nicht für die privaten Informationen anderer, es sei denn, wir mögen sie oder benötigen sie. Die Menschen kümmern sich vor allem um sich selbst.

Um zurückzukommen, wie man nützliche Informationen bereitstellt und in dieser Welt erfolgreich ist, sind KI-Forschungstechniker und Wissenschaftler sehr gefragt. Es gibt zahlreiche vielversprechende KI-Startups und Produkte sowie beliebte Blockchain-Startups und Kryptowährungen.

Nützliche Ressourcen für Menschen finden Sie auf Companies Market Cap. Dazu gehören börsennotierte Unternehmen, Edelmetalle, Kryptowährungen und ETFs.

Information ist nur ein Aspekt des Lebens. Es gibt Energie, Öl, Elektrizität, Autos, Medikamente, Drogen, Dienstleistungen und Kleidung. Wir benötigen nicht nur Informationen, sondern auch die Produkte oder Dienstleistungen, die uns diese Informationen tatsächlich helfen zu schaffen. Darüber hinaus brauchen wir Zeit.

Brauchen wir eigentlich Geld? Wir brauchen Sicherheit, und wir verwenden Geld, um das zu kaufen, was wir wollen. Wenn wir wertvolle Fähigkeiten besitzen, können wir Geld verdienen, indem wir Wert schaffen.

Wir versuchen, die Zukunft vorherzusagen. Wenn wir erfolgreich sein und gut leben wollen, müssen wir überlegen, wie wir in dieser zukünftigen Welt positioniert sind.

Für mich ist die beste Art, Wert zu schaffen, die Erforschung der neuesten KI-Technologien wie ChatGPT, DeepSeek und NVIDIA-GPUs.

Das Schreiben von Blogs ist eine Möglichkeit zu lernen. Genau wie die heutigen Top-Talente im Bereich KI ist das Schreiben von Blogs, um neue Ideen und Techniken zu teilen, eine Gewohnheit für sie. Mit der Hilfe von KI-Tools ist es einfacher, Inhalte zu verfeinern und zu verbessern.

Der beste Weg für mich, die neueste KI zu nutzen, besteht darin, mich darüber zu informieren, Informationen darüber zu teilen und fortschrittlichere KI zu entwickeln.

Bezüglich des Blockchain-Teils ist mein bester Ansatz, das, was ich verdiene, regelmäßig in Bitcoin zu investieren, da ich nicht viel mehr Energie in die Blockchain-Welt stecken kann. Ich habe kürzlich von Solana gehört. Es ist cool.

Ich habe mir eine Lösung für das überlegt, was ich tue, aber was ist mit dem Ort, an dem ich lebe, und den Menschen, mit denen ich zusammenlebe? Ich möchte in einem führenden KI-Gebiet leben; derzeit ist das San Francisco. Allerdings kennt das Internet keine Grenzen - DeepSeek in China und Mistral in Frankreich leisten ebenfalls gute Arbeit. Außerdem bin ich jetzt ein College-Abbrecher und arbeite an meinem Associate Degree. Das hat mir einige Schwierigkeiten bereitet, außerhalb Chinas zu arbeiten. Es ist wichtig, den Wohnort sorgfältig zu wählen.

Die neueste und beste Art für mich zu leben besteht also darin, die neueste KI-Technologie zu nutzen, in einer KI-freundlichen Stadt zu wohnen, zu lernen, Wissen zu teilen und die nächste, noch fortschrittlichere KI zu entwickeln. Ich werde mein Gehalt verwenden, um in einige der besten KI-Aktien oder Bitcoin zu investieren.